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QUADRILHA PRODUZIA 
ANABOLIZANTES COM 

REPELENTE DE INSETO

Grande Incêndio atinge fábrica 
de lubrificantes na Baixada 
Incêndio destrói fábrica de lubrificantes em Nova Iguaçu, causando grande 
danos materiais; investigação apura causas e impactos ambientais

Moradores do Centro de São João de 
Meriti, na Baixada Fluminense, enfrentam 
falta de água desde sábado (11)

BAIXADA 

Museu Nacional conclui 
90% da reforma 
iniciada em 2020
Fechado para visitação desde 2020, o 
Museu Nacional de Belas Artes (MNBA) 
no Rio de Janeiro

 NACIONAL 
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Polícia Civil e MPRJ desarticulam quadrilha de anabolizantes 
clandestinos, apreendendo substâncias perigosas e bloqueando contas
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  CIDADES 

Aluguel sube 13,5% em 2024
Em 2024, o preço médio do aluguel residencial 
no Brasil registrou um aumento de 13,5%
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GERAL

Australian Open: 
veja quanto João 
Fonseca já garantiu 
de premiação

ESPORTE 

Aos 18 anos, João Fonseca teve a estreia 
dos sonhos na chave principal do Austra-
lian Open. Na terça-feira (14), o brasileiro 
enfrentou o russo Andrey Rublev

 MATÉRIA NA PÁG 9

“O Rei Leão” ganha versão 
musical da Oficina Estilhaça
“O Rei Leão” ganha versão musical no Teatro 
Cesgranrio de 14 a 23 de fevereiro

 CADERNO G

O deputado estadual Alan Lopes (PL) tem se consolidado como uma 
figura de destaque na Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro (Alerj), 
liderando uma série de investigações que desmantelaram esquemas 
de corrupção enraizados no estado. Seu gabinete, conhecido como 
“gabinete do pesadelo”

ESTADO

‘Gabinete do Pesadelo’: Deputado 
Alan lopes desmantela esquemas 
milionários de corrupção no Rio”
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Meta responde AGU e 
governo discute ações sobre 
Facebook e Instagram
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COTIDIANO 

Queiroz é nomeado 
subsecretário em 
Saquarema
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Em 2024, o preço médio 
do aluguel residen-
cial no Brasil regis-
trou um aumento de 

13,5%, alcançando R$ 48,12 
por metro quadrado (m²), 
segundo o Índice FipeZap. 
Esse crescimento foi superior 
à inflação oficial, que ficou 
em 4,83%, mas representa 
uma desaceleração em rela-
ção aos aumentos expressi-
vos dos dois anos anteriores, 
quando os preços subiram 
16,55% em 2022 e 16,16% 
em 2023.
O levantamento, realizado 
em parceria entre a plata-
forma Zap e a Fundação Insti-
tuto de Pesquisas Econômicas 
(Fipe), acompanha os preços 
de locação de apartamen-
tos prontos em 36 cidades 
brasileiras, incluindo 22 capi-
tais. A pesquisa é baseada 
em informações de anúncios 
veiculados na internet, o que 

reflete as condições de oferta 
e demanda no mercado de 
locação.
A alta de 13,5% em 2024 foi 
quase três vezes superior ao 
Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA), 
que acumulou 4,83% no ano, 
e mais do que o dobro do 
Índice Geral de Preços – Mer-
cado (IGP-M), que ficou em 
6,54%. Também foi superior 
ao aumento do preço médio 
de venda de imóveis, que 
registrou uma expansão de 
7,73%.
O estudo destacou que os 
imóveis de um quarto foram 
os que mais sofreram reajus-
tes, com uma alta de 15,18%. 
Essa categoria superou o 
aumento nos preços de imó-
veis de dois quartos (12,71%), 
três quartos (12,52%) e qua-
tro ou mais dormitórios 
(14,17%). A economista Paula 
Reis, do DataZap, explicou 

que o aumento no mercado 
de aluguel em 2024 reflete a 
recuperação do setor após 
a pandemia, o crescimento 
do emprego e um contexto 
macroeconômico mais 
favorável.
Em termos de preço por 
metro quadrado, o imóvel 
de um quarto teve o valor 
médio mais alto, chegando 
a R$ 63,15, seguido pelos 
imóveis de dois quartos, que 
apresentaram uma média de 
R$ 44,84/m².
Entre as capitais, Salvador 
foi a que registrou o maior 
aumento no preço do aluguel, 
com uma alta de 33,07%, 
seguida por Campo Grande 
(26,55%) e Porto Alegre 
(26,33%). São Paulo, com o 
metro quadrado mais caro 
do país, viu um aumento 
de 11,51%, abaixo da média 
nacional. Maceió foi a única 
capital com aumento abaixo 

da inflação oficial, com 3,35%.
Os pesquisadores ressaltam 
que o Índice FipeZap leva 
em conta apenas os pre-
ços de novos aluguéis e não 
incorpora os reajustes dos 

contratos existentes. Esse 
método permite captar de 
forma mais dinâmica a evo-
lução do mercado de locação, 
refletindo a variação entre a 
oferta e a demanda ao longo 

do tempo. O ranking das 
capitais com os metros qua-
drados mais caros inclui São 
Paulo (R$ 57,59/m²), Floria-
nópolis (R$ 54,97/m²), Recife 
(R$ 54,95/m²), entre outras.

A China está avaliando 
a possibilidade de 
vender as operações 

do TikTok nos Estados Uni-
dos para Elon Musk, caso a 
empresa não consiga rever-
ter a proibição de atuar no 
país, informou a Bloomberg. 
A plataforma, no entanto, 
negou a informação, cha-
mando-a de "pura ficção".
Segundo a  agência, 

autoridades chinesas dis-
cutem o interesse de Musk 
em adquirir a subsidiária 
americana do TikTok, que 
pertence à ByteDance, com 
a intenção de integrar o ser-
viço à sua rede social, X (ex-T-
witter). No entanto, não há 
consenso sobre a decisão, e 
Pequim ainda prefere man-
ter o controle do TikTok sob 
a ByteDance nos Estados 

Unidos.
O governo chinês possui 
participação na ByteDance, 
o que gerou acusações de 
espionagem por parte de 
parlamentares americanos 
e do governo Biden, que 
alegam que o TikTok coleta 
dados de usuários para 
Pequim. A China e a Byte-
Dance negam essas alega-
ções, e o TikTok afirma que 

a participação chinesa não 
afeta suas operações fora 
da China.
Recentemente, o Congresso 
dos EUA aprovou uma lei que 
exige a venda da operação 
do TikTok no país, com prazo 
até domingo (19). A Suprema 
Corte está discutindo a vali-
dade dessa medida, e os 
juízes parecem inclinados a 
mantê-la.

CNJ lança painel com 
dados nacionais sobre o 
sistema socioeducativo

A Meta, controladora do 
Facebook, Instagram e 
WhatsApp, respondeu 

na noite de segunda-feira (13) 
a questionamentos da Advoca-
cia-Geral da União (AGU) sobre 
mudanças em suas políticas de 

moderação, incluindo o fim 
do programa de checagem de 
fatos que identificava informa-
ções falsas nas redes sociais.
A AGU convocou uma reunião 
técnica na terça-feira (14), 
coordenada pela Procuradoria 

Nacional de Defesa da Demo-
cracia, para discutir as ações 
em relação às mudanças 
implementadas pela Meta. A 
AGU afirmou que, após essa 
análise, se pronunciará sobre 
os próximos passos e tornará 
pública a manifestação.
A reunião contará com a par-
ticipação de representantes 
dos ministérios dos Direitos 
Humanos e Cidadania, da Jus-
tiça e Segurança Pública, além 
da Secretaria de Comunicação 
Social da Presidência (Secom). 
Na semana passada, a Meta 
anunciou mudanças alinha-
das à agenda do governo de 
Donald Trump, que favorece 
a desregulamentação digi-
tal e é contrário à checagem 
de fatos. A partir disso, a 
empresa passou a permitir 
ofensas preconceituosas nas 
plataformas. Desde 2016, a 

Meta oferecia um serviço de 
checagem de fatos realizado 
por jornalistas e especialis-
tas em 115 países. Agora, a 
empresa adotou a política de 
“notas da comunidade”, per-
mitindo que apenas usuários 
cadastrados contestem infor-
mações. Especialistas aler-
tam que a mudança facilita 
a disseminação de fake news 
e discursos de ódio contra 
minorias.
A Coalizão Direitos na Rede, 
que reúne mais de 50 entida-
des, critica a Meta por prio-
rizar interesses empresariais 
em detrimento da segurança 
dos consumidores. O ministro 
da AGU, Jorge Messias, des-
taca a importância de garantir 
que a legislação brasileira seja 
cumprida, ressaltando que 
a desinformação impacta a 
soberania nacional.

Meta responde AGU e governo discute 
ações sobre Facebook e Instagram

Aluguel sube 
13,5% em 2024

EDUCAÇÃO 

O Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) lançou, na 
terça-feira (14), uma nova 

ferramenta digital que apresenta 
dados sobre o sistema brasileiro 
de atendimento a adolescen-
tes em cumprimento de medi-
das socioeducativas. O painel, 
baseado em informações de ins-
peções realizadas por magistra-
dos em 427 unidades de interna-
ção durante setembro e outubro 
de 2024, revela que 10.423 ado-
lescentes estavam cumprindo 
essas medidas no Brasil.
Desses, 34% tinham 17 anos, e a 
maioria (9.976) era do sexo mas-
culino, sendo a maioria parda 
(55%), seguida de pretos (19%) 
e brancos (25%). Além disso, 
37 adolescentes eram pais, 27 
apresentavam deficiência física e 
1.134 foram diagnosticados com 

transtornos mentais.
Em relação à educação, 39% 
das unidades ofereciam mais de 
20 horas semanais de estudo, 
enquanto 37,1% garantiam entre 
16 e 20 horas. Além disso, 406 
unidades contavam com assisten-
tes sociais e 403 com psicólogos. 
O Sistema Nacional de Atendi-
mento Socioeducativo (Sinase) 
tem capacidade para atender até 
18.406 jovens.
O painel tem como objetivo 
aumentar a transparência e facili-
tar o acesso a informações sobre 
o Sinase, respondendo também 
às recomendações de organismos 
internacionais, como a ONU e 
a Comissão Interamericana de 
Direitos Humanos. A ferramenta 
será atualizada regularmente, 
permitindo o aprimoramento 
de políticas públicas.

 MUNDO 

China avalia vender TikTok nos EUA 
para Musk, diz agência; plataforma nega

 ECONOMIA 

JUSTIÇA 

FOTO: REPRODUÇÃO 

A fala do ministro Rui 
Costa, da Casa Civil, 
sobre a reforma minis-

terial prevista para janeiro, foi 
interpretada por lideranças 
do Centrão como um indica-
tivo de que os presidentes da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL), e 
do Senado, Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG), não serão nomea-
dos ministros. Isso ocorre 
porque, até 1º de fevereiro, 
ambos ainda comandarão as 
Casas do Congresso, e uma 
reforma nesse período não 
deve incluir cargos para eles.
A possível entrada de Lira e 

Pacheco no governo seria um 
dos pilares da reforma minis-
terial para o Centrão, com 
alguns defendendo mudan-
ças nos ministérios palacianos 
para acomodar um dos dois. 
No entanto, petistas rejeitam 
essa ideia, afirmando que a 
reforma será "pequena" e 
sem alterações nos ministé-
rios próximos à Presidência. 
Ministros reconhecem que 
alguns partidos, como o PSD 
de Gilberto Kassab, estão sub-
-representados na Esplanada 
e podem ser beneficiados com 
mais espaço.

Reforma ministerial em janeiro 
excluiria Lira e Pacheco

POLÍTICA
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Uma quadrilha espe-
cializada na fabrica-
ção e comercialização 
clandestina de ana-

bolizantes foi desarticulada na 
manhã da terça-feira (14/01) 
pela Polícia Civil do Rio de 
Janeiro (PCRJ) e pelo Ministério 

Público do Rio (MPRJ), com o 
apoio do Grupo de Atuação 
Especial de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco). A opera-
ção, chamada Kairos, teve como 
foco a venda de substâncias 
tóxicas e prejudiciais à saúde 
humana, como repelentes 

de insetos misturados aos 
produtos.
O grupo criminoso, que operava 
de forma organizada e secreta, 
foi alvo de 15 mandados de pri-
são preventiva e 23 de busca 
e apreensão, cumpridos em 
diversas localidades do Rio de 

Janeiro e no Distrito Federal 
(DF). A operação contou com a 
colaboração da Coordenação de 
Repressão às Drogas (Cord), da 
Polícia Civil do Distrito Federal. 
As investigações começaram 
em junho de 2024, quando o 
Setor de Inteligência da Polícia 

Civil do Rio identificou grandes 
quantidades de anabolizantes 
sendo enviadas, regularmente, 
pelos Correios, para destinos no 
Rio e em outros estados do país.
Após meses de apuração, a 
polícia constatou que os ana-
bolizantes eram fabricados 
de maneira clandestina e sem 
qualquer fiscalização das auto-
ridades sanitárias. Além disso, 
o grupo comercializava os 
produtos por meio de plata-
formas online e redes sociais, 
movimentando mais de R$ 80 
milhões nas contas bancárias de 
alguns dos envolvidos. Durante 
o período investigativo, mais de 
2 mil substâncias ilícitas foram 
apreendidas, causando um pre-
juízo estimado em mais de R$ 
500 mil para o grupo.
A quadrilha era responsável 
pelas marcas Next Pharma-
ceutics, Pharma Bulls, Thunder 
Group, Venon, Supreme, Kraft, 
Phenix e Blank, que comer-
cializavam os anabolizantes 
de forma ilegal. Para aumen-
tar as vendas, o grupo contra-
tava influenciadores digitais e 

patrocinava eventos de fisicul-
turismo com atletas profissio-
nais, usando essas estratégias 
para atingir um público amplo. 
O grupo também contava com 
operadores financeiros que difi-
cultavam as investigações ao 
dispersar grandes quantias de 
dinheiro entre várias contas, o 
que levou à decisão judicial de 
bloquear as contas bancárias 
dos envolvidos.
No Distrito Federal, os investi-
gadores apreenderam cerca de 
500 mil embalagens de anabo-
lizantes em uma gráfica locali-
zada em Taguatinga, como parte 
da operação. Os denunciados 
agora enfrentam acusações 
de associação criminosa, cri-
mes contra a saúde pública e 
contra o consumidor. As penas 
somadas podem chegar a 22 
anos de prisão. A polícia segue 
investigando outros possíveis 
envolvidos, como revendedo-
res, influenciadores e atletas 
patrocinados, que recebiam 
até R$ 10 mil mensais para 
promover as marcas do grupo 
criminoso.

Quadrilha produzia anabolizantes 
clandestinos com repelente de inseto

Dira Paes é anunciada no desfile da 
Grande Rio, que homenageará o Pará

Na segunda-feira (13/01), 
Ketellen Alves Ribeiro, 
de 29 anos, foi presa 

em flagrante em Niterói, na 
Região Metropolitana do Rio, 
por praticar odontologia ile-
galmente. Ela foi detida após 
denúncias sobre a colocação 
irregular de próteses dentá-
rias. A polícia encontrou um 
consultório improvisado nos 
fundos de uma loja de roupas, 
onde Ketellen oferecia servi-
ços odontológicos de forma 
clandestina.
Imagens feitas pela polícia 
mostram o local, onde foram 
encontrados diversos equi-
pamentos, seringas e facetas 
dentárias armazenadas de 
maneira insalubre, sem cuida-
dos higiênicos adequados. De 

acordo com os investigadores, 
a acusada realizava procedi-
mentos como colocação de 
lentes de resina, porcelana 
e aparelhos ortodônticos, 
sem ter registro no Conse-
lho Regional de Odontologia 
(CRO). Ketellen foi autuada 
por exercício ilegal da profis-
são e crime contra as relações 
de consumo. Ela será apre-
sentada a uma audiência de 
custódia na tarde de terça-
-feira (14/01). 
As autoridades reforçam a 
importância de verificar a 
qualificação e a habilitação 
dos profissionais antes de rea-
lizar qualquer procedimento 
odontológico, a fim de garan-
tir a segurança e saúde dos 
pacientes.

Falsa dentista é 
presa em Niterói

NITERÓI 

O camelódromo da Uru-
guaiana, no Rio de 
Janeiro, tem sido um 

local marcado pela atuação do 
crime organizado, que disputa 
o controle do local, extorque 
dinheiro de comerciantes e cor-
rompe agentes públicos. Inves-
tigações do Ministério Público 
do Rio (MPRJ) e da Polícia Civil 
revelaram, ao longo das últi-
mas três décadas, a presença 
de milicianos e organizações 
criminosas no local, que ope-
ram sem fiscalização. A área 
tem sido cenário de violência, 
extorsão e tráfico de produtos 
roubados e falsificados, com 
diversas apreensões de mer-
cadorias ilegais ao longo dos 
anos. Em 2019, um esquema de 
cobrança de taxas foi desman-
telado, e oito pessoas foram 

denunciadas. Dois ex-presiden-
tes da associação que controla 
o camelódromo foram execu-
tados a tiros, e investigações 
apontaram a participação de 
agentes públicos na adminis-
tração de grupos criminosos. 
Em 2016, Sidney Nascimento, 
chefe de segurança do local, foi 
preso por porte ilegal de arma 
de fogo. No entanto, até hoje, 
poucas ações efetivas foram 
tomadas contra os responsá-
veis pela corrupção e violência 
na área. Além disso, assassi-
natos de dirigentes do came-
lódromo, como o de Alexan-
dre Farias Pereira e Jorge Luiz 
Nepomuceno de Souza, nunca 
foram totalmente esclarecidos. 
O local continua sendo um dos 
maiores polos de receptação 
de produtos roubados do Rio.

Crime organizado está 
infiltrado no camelódromo 
da Uruguaiana

SEGURANÇA NO RIO 

RIO DE JANEIRO 

A Acadêmicos do Grande Rio 
anunciou, nesta segunda-
-feira (13), que a atriz Dira 

Paes será uma das atrações do 
desfile da escola em 2025, no 
Grupo Especial do Carnaval do Rio. 
Dira, natural do Pará, estado que 
será homenageado no enredo 
"Pororocas parawaras: as águas 
dos meus encantos nas contas 
dos curimbós", que a escola levará 
para a Sapucaí neste ano.
A novidade foi compartilhada 
pela agremiação em suas redes 
sociais: "Mais uma tricolor na 
Sapucaí em 2025! @dirapaes 
desfilará com a Grande Rio no 
@riocarnaval! Figurino em mãos 

e vem surpresa por aí", publicou 
a escola no Instagram, acompa-
nhada de uma foto da atriz com 
o presidente Milton Perácio, os 
carnavalescos Gabriel Haddad e 
Leonardo Bora, e o presidente 
de honra Jayder Soares.
A participação de Dira Paes 
reforça a ligação da atriz com 
a cultura paraense e sua contri-
buição ao cenário artístico bra-
sileiro. O enredo da Grande Rio 
promete uma grande celebração 
das águas e das tradições do Pará, 
e a presença da atriz no desfile 
trará ainda mais brilho ao espe-
táculo que promete emocionar 
o público na Sapucaí.

Uma equipe da Secreta-
ria de Comunicação da 
Prefeitura de São Gon-

çalo esteve, na tarde desta 
segunda-feira (13), informando 
os moradores e comerciantes 
da Avenida Paula Lemos, no 
Mutuá, sobre uma interdição 
que será feita no trânsito do 
local, a partir de quarta-feira 
(15). O fechamento da via é 
necessário para o avanço das 
obras de macrodrenagem que 
estão sendo feitas nos bairros 
Mutuá, Mutuaguaçu e Porto 

do Rosa.
Através de panfletos, os 
comerciantes e moradores 
foram informados sobre a 
interdição e a rota alternativa 
que deverá ser feita pelos veí-
culos enquanto as obras esti-
verem em andamento na via.
A partir de quarta-feira (15), 
agentes de trânsito e repre-
sentantes da Secretaria de 
Meio Ambiente e Transpor-
tes estarão na Avenida Paula 
Lemos realizando a interdição 
total da via no trecho que fica 

entre a Rua General Canrobert 
até o posto de combustíveis-
-BR. O trânsito será desviado 
pela Estrada Vereador Nelsi-
mar Rocha Moraes, na altura 
do posto, retornando à Ave-
nida Paula Lemos na altura 
do ponto final dos ônibus. A 
previsão é de que a interdição 
dure 40 dias.
No trecho interditado, serão 
instaladas galerias para capta-
ção das águas das chuvas. Vale 
lembrar que as obras tiveram 
início em janeiro de 2024 e 
estão no estágio final.
O prefeito Capitão Nelson 
falou sobre a importância da 
obra para o município. 
“Estamos trabalhando para 
conter os alagamentos crô-
nicos que são muito comuns 
nessa região. Diversos mora-
dores tiveram suas casas ala-
gadas por causa das chuvas. 
Com esse projeto, vamos 
resolver essa situação. Peço a 
compreensão dos gonçalenses 

para esse momento. Vamos 
estar aqui pelas ruas fiscali-
zando todo o andamento das 
obras e contamos com o apoio 
da nossa população”, afirmou.
Qualidade de vida – As obras 
de macrodrenagem nos bair-
ros Mutuá, Mutuaguaçu e 
Porto do Rosa englobam quase 
quatro quilômetros de exten-
são, com investimento de R$ 
38 milhões e irão beneficiar 
mais de 10 mil gonçalenses, 
entre moradores e pessoas 
que circulam pela região.
Ao todo, 16 vias estão em 
transformação, sendo elas: 
Avenida Paula Lemos (parte) 
e ruas General Canrobert, 
Professor Altivo (parte), 
Padre Nicolau Luíz, Libório 
Viana, Álvaro Costa, David 
Alves, Ismael Passos, Custódio 
Duarte, Capitão Crisanto Bas-
tos, Ricardo Jorge, Guimarães 
Passos, Diogo Pereira, Fernan-
des Mendonça, Inácio Feijó e 
uma via sem nome.

Interdição na Avenida Paula Lemos terá 
início nesta quarta-feira, em São Gonçalo 

SÃO GONÇALO
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Na manhã da terça-
-feira, 14 de janeiro, 
um incêndio de 
grandes proporções 

atingiu uma fábrica de lubrifi-
cantes localizada na Rodovia 
Presidente Dutra, na altura 
de Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense, Rio de Janeiro. As 
chamas, visíveis de diversos 
pontos da rodovia no sentido 
São Paulo, foram registradas 
na região de Comendador 
Soares e chamaram aten-
ção pela espessa nuvem de 
fumaça preta que se espalhou 
pelo céu, tornando-se um 
espetáculo impressionante 
para quem passava pela área.
A empresa afetada foi iden-
tificada como Tasa Lubri-
ficantes, especializada na 
reciclagem de óleos lubrifi-
cantes automotivos. Rela-
tos de funcionários indicam 
que, por volta das 3h da 
madrugada, uma explosão 
foi ouvida momentos antes 
do início do incêndio, que 
rapidamente tomou conta da 
fábrica. Até o momento, as 
causas do acidente não foram 

identificadas e permanecem 
sob investigação pelas auto-
ridades competentes.
Imagens e vídeos comparti-
lhados nas redes sociais mos-
tram a magnitude do incêndio 
e a enorme nuvem de fumaça, 
que era visível de longas dis-
tâncias. A fábrica ficou com-
pletamente destruída, e os 
danos materiais foram signi-
ficativos, o que evidencia a 
violência das chamas. Feliz-
mente, todos os funcionários 
conseguiram evacuar o local 
a tempo e não há registros 
de feridos ou vítimas fatais, 
o que alivia a gravidade do 
incidente em termos de vidas 
humanas.
Equipes do Corpo de Bom-
beiros dos quartéis de Nova 
Iguaçu, Campos Elíseos e 
São Cristóvão foram aciona-
das e trabalharam intensa-
mente para controlar o fogo. 
O combate às chamas durou 
horas e só foi finalizado por 
volta das 6h30. Durante esse 
período, os bombeiros utiliza-
ram todos os recursos dispo-
níveis para evitar que o fogo 

se espalhasse ainda mais e 
atingisse áreas adjacentes.
Apesar do sucesso em con-
trolar o incêndio, a destrui-
ção total da fábrica, somada 
à explosão que precedeu o 
incêndio, levanta a necessi-
dade de uma apuração minu-
ciosa das circunstâncias que 
levaram ao acidente. As auto-
ridades estão investigando 
as causas do incêndio, que 
podem estar relacionadas a 
falhas nos sistemas de segu-
rança ou até mesmo a um 
possível erro humano. Além 
disso, as equipes de fisca-
lização deverão avaliar os 
danos ambientais causados 
pela enorme quantidade 
de fumaça e possíveis vaza-
mentos de produtos tóxicos, 
comuns em fábricas de lubri-
ficantes. A situação também 
levanta questões sobre a 
segurança em indústrias que 
lidam com produtos inflamá-
veis, como os óleos lubrifican-
tes, e a importância de proto-
colos rigorosos de segurança 
para evitar acidentes dessa 
natureza.

Grande Incêndio atinge fábrica de 
lubrificantes na Baixada Fluminense

Faetec oferece mais de 11 mil vagas 
em cursos profissionalizantes 

A Fundação de Apoio à Escola 
Técnica (Faetec) está com 
11.551 vagas abertas para 

cursos gratuitos de Qualificação 
Profissional, na modalidade pre-
sencial, para o primeiro semestre 
de 2025. O processo seletivo será 
realizado por sorteio eletrônico, e 
as inscrições estão abertas até o 
dia 26 de janeiro, devendo ser fei-
tas no site oficial da Faetec (www.
faetec.rj.gov.br). As oportunidades 
incluem diversas áreas, como infor-
mática, beleza, serviços de manu-
tenção e artes cênicas. Alguns dos 
cursos disponíveis são: Operador 
de Computador, Assistente Admi-
nistrativo, Inglês, Iniciação Teatral, 
Imunohematologia Clínica, Auto-
mação e Robótica. As vagas estão 

distribuídas pelas regiões Metro-
politana, Costa Verde, Norte Flumi-
nense e Baixadas Litorânea e Flu-
minense. O secretário de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, Anderson 
Moraes, destacou a importância da 
capacitação gratuita, ressaltando 
que as 11 mil vagas contribuirão 
para a inclusão social e o desen-
volvimento profissional, além de 
oferecerem oportunidades para 
quem busca melhorar a emprega-
bilidade. Para participar, é neces-
sário ter pelo menos 14 anos e 
atender ao nível de escolaridade 
exigido para cada curso. A dura-
ção dos cursos é de 20 semanas, 
com aulas previstas para iniciar em 
fevereiro. O resultado do sorteio 
será divulgado no dia 28 de janeiro. 

O presidente da Faetec, Alexan-
dre Valle, enfatizou a importância 
dessa iniciativa para quem deseja 
investir em um futuro melhor, des-
tacando o papel da instituição na 
oferta de educação de qualidade 

acessível a todos. Cada candidato 
pode escolher até quatro cursos na 
mesma inscrição. As informações 
detalhadas sobre os cursos e o pro-
cesso seletivo estão disponíveis no 
edital no site da Faetec.

DUQUE DE CAXIAS 

Na última sexta-feira 
(10/01), dez jovens do 
Centro de Recursos Inte-

grados de Atendimento ao Ado-
lescente (CRIAAD) Nilópolis, uni-
dade do Departamento Geral de 
Ações Socioeducativas (Degase) 
– onde cumprem medidas para 

se tornarem cidadãos e futuros 
profissionais, sem voltarem a 
cometer atos infracionais - par-
ticiparam de uma palestra sobre 
empregabilidade realizada pela 
Secretaria de Trabalho, Emprego 
e Desenvolvimento Econômico.
Foram abordados temas 

importantes: como conseguir 
o primeiro emprego, as possi-
bilidades de cursos para todos 
e qual o comportamento que 
devem ter durante uma entre-
vista de emprego - algumas das 
competências que definem a 
chamada empregabilidade. Os 

palestrantes foram o secretário 
de Trabalho, Dudu Amorim, e 
integrantes de sua pasta. Flávio 
Artur, diretor do CRIAAD Nilópo-
lis, esteve presente.
Dudu Amorim convidou todos 
os jovens para se inscreverem 
no curso de informática, que irá 
começar na terça-feira (14/01), 
promovido pela Secretaria de 
Trabalho. Durante a palestra, 
o secretário pediu para todos 
os jovens levarem os currícu-
los dos familiares que estão 
desempregados.
“Acredito que possamos criar 
uma rede para ajudar estes 
jovens e suas famílias. Iremos 
seguir firme lutando por mais 
oportunidades para todos”, afir-
mou ele, também presidente do 
Fórum Fluminense.

Secretaria de Trabalho promove palestra 
para jovens atendidos pelo Degase

NILÓPOLIS

Canella visita Hospital 
Municipal e acompanha 
obras em Belford Roxo

 BELFORD ROXO

O prefeito de Belford 
Roxo, Márcio Canella 
(União Brasil), teve 

um final de semana movi-
mentado, visitando diversos 
locais e acompanhando obras 
no município. Ele esteve no 
Hospital Municipal, verificou 
o andamento das obras na 
rua da Margem Direita, em 
Areia Branca, e acompanhou 
o recapeamento da Avenida 
Joaquim da Costa Lima, no Qua-
tro Campos, além de conferir o 
asfaltamento da Rua Tiúba, em 
Heliópolis, e a dragagem do rio 
Maxambomba.
No Hospital Municipal, locali-
zado no bairro Piam, o prefeito, 
acompanhado pelo secretário 
de Saúde, Eduardo Feital, visi-
tou as instalações e conversou 
com médicos e funcionários. 
Canella afirmou que valorizará 
a classe dos servidores e agra-
deceu o empenho de todos 
para recuperar a cidade, que, 
segundo ele, foi prejudicada 

pela gestão anterior.
A Rua Tiúba, antes completa-
mente esburacada, agora está 
asfaltada, melhorando a mobi-
lidade dos moradores. Em Areia 
Branca, o prefeito acompanhou 
um mutirão que incluiu ope-
ração tapa-buraco, poda de 
árvores, capina nas margens 
do rio Maxambomba, varrição 
e limpeza de meios-fios. Canella 
também anunciou a constru-
ção de calçadas ao longo do 
rio. “Estamos trabalhando para 
melhorar a vida dos moradores 
e vamos continuar com essas 
ações”, destacou ele.
Em Heliópolis, a Prefeitura, 
em parceria com o Governo 
do Estado, asfaltou a Rua Tiúba, 
beneficiando moradores como 
o aposentado Valdecir José de 
Carvalho, que comemorou a 
melhoria após anos de espera. 
O prefeito também auxiliou no 
resgate de um motociclista que 
caiu no rio Maxambomba, acio-
nando o SAMU.

No ano passado, Magé 
e o Instituto Fede-
ral Fluminense (IFF) 

anunciaram a criação de 
um campus universitário na 
cidade. A parceria já começa 
a gerar resultados e vai ofe-
recer o curso de formação 
em Assistente Administra-
tivo, por meio do Programa 
Mulheres Mil. As inscrições 
estão abertas até o dia 25 
de janeiro, com vagas limi-
tadas, e podem ser feitas 
através do site do IFF (link).
O curso é direcionado a 
mulheres quilombolas e/ou 

beneficiárias do Bolsa Famí-
lia, que tenham o Ensino 
Fundamental completo. As 
aulas terão início no dia 15 
de março e serão realizadas 
aos sábados, das 9h às 17h, 
na E.M. Com. Délio Pereira 
Sampaio (localizada em Bar-
buda). O curso terá duração 
de 5 a 6 meses, proporcio-
nando uma formação de 
qualidade para as partici-
pantes, com foco na capa-
citação profissional e no 
fortalecimento da inserção 
dessas mulheres no mer-
cado de trabalho.

Magé e IFF iniciam parceria 
com curso para mulheres

MAGÉ



GAZETA RIO www.gazetario.com < Estado do Rio de Janeiro, quarta-feira, 15 de Janeiro de 2025 5

O deputado estadual Alan 
Lopes (PL) tem se conso-
lidado como uma figura 

de destaque na Assembleia 
Legislativa do Rio de Janeiro 
(Alerj), liderando uma série de 
investigações que desmante-
laram esquemas de corrupção 
enraizados no estado. Seu gabi-
nete, conhecido como “gabinete 
do pesadelo”, é composto por 
uma equipe técnica de elite, 
incluindo auditores, especialis-
tas em licitações e orçamento, 
além de criminalistas e advo-
gados peritos em Direito Admi-
nistrativo e até delegados de 
polícia.
Lopes, como presidente da 
Comissão de Educação, garantiu 
100% de aproveitamento nestes 
dois primeiros anos de man-
dato, assegurando que nenhum 
Projeto de Lei que passou por 
aquela Comissão contivesse 
as usuais armadilhas ideológi-
cas frequentemente propostas 
pela esquerda. Também des-
mantelou a “máfia da merenda”, 
identificando empresas que há 

décadas formavam um cartel 
no fornecimento de alimentos 
para escolas públicas.
Além disso, Alan denunciou a 
licitação descabida da Secretaria 
de Administração Penitenciária, 
SEAP, que objetivava a aquisição 
de equipamentos eletrônicos, 
como TVs smart, PlayStation e 
óculos de realidade virtual, em 
escolas do sistema prisional, 
resultando na suspensão do 
projeto pelo governo estadual.
O deputado também foi o cria-
dor da Comissão de Combate à 
Desordem, que expôs a “máfia 
dos reboques”, que há décadas 
assola a população fluminense 
através de operações ilegais que 
tinham propósito meramente 
arrecadatório travestidas de 
blitzes. Participou ativamente 
da fiscalização das empresas 
envolvidas, de seus pátios e de 
seus processos irregulares de lei-
lões de veículos. O resultado foi 
a coautoria da Indicação Legis-
lativa conhecida como Estatuto 
das Blitzes, que visa sistematizar, 
em definitivo, as fiscalizações 

veiculares no estado do Rio de 
Janeiro.
Desbaratou ainda um esquema 
que operava há 12 anos e utili-
zava o patrimônio da Cedae para 
supostamente captar recursos 
para a construção de um museu 
que contaria a história da água 
no Rio de Janeiro, tudo isso por 
meio de projetos fictícios que 
nunca saíram do papel.
Seu trabalho de auditoria levou à 
reprovação, pela primeira vez na 

história, das contas da Uerj pela 
Controladoria-Geral do Estado, 
após serem identificadas irregu-
laridades como compras inde-
vidas com cartão corporativo e 
pagamentos em nome de pes-
soas falecidas.
Outra investigação condu-
zida pelo deputado evitou um 
prejuízo de quase R$ 1 bilhão 
aos cofres públicos, ao identi-
ficar irregularidades em uma 
ata de registro de preços, cuja 

contratação foi suspensa pelo 
Tribunal de Contas do Estado 
graças à sua Representação.
Alan Lopes é também o criador 
e presidente da Comissão Parla-
mentar de Inquérito da Transpa-
rência, que teve atuação firme 
principalmente nas secretarias 
do governo do estado que ado-
tavam, como regra, o sigilo de 
seus processos. Por meio dessa 
combativa CPI, houve uma 
mudança significativa nesta rea-
lidade, retornando ao princípio 
de que a transparência deve ser 
a regra, e o sigilo apenas uma 
exceção justificada.
Além de sua atuação na fiscaliza-
ção e no combate à corrupção, o 
deputado apresentou importan-
tes projetos de lei, que refletem 
suas prioridades de gestão e 
visão conservadora:
 • Projeto que veda a participa-
ção em concurso público ou con-
tratação com a administração 
pública de pessoas que estejam 
sob medidas cautelares ou que 
tenham sido condenadas por 
violência contra a pessoa idosa;

 •rojeto que proíbe que empre-
sas de telemarketing utilizem 
sistemas eletrônicos para fazer 
ligações aos consumidores;
 •Projeto que dispõe sobre a 
proibição de visitas íntimas para 
condenados por crimes contra a 
dignidade sexual, com sentença 
transitada em julgado, nos esta-
belecimentos penitenciários do 
estado do Rio de Janeiro;
  • Projeto que versa sobre a 
profissionalização e inserção no 
mercado de trabalho de pais ou 
responsáveis por pessoas com 
deficiência, em caso de óbito 
destas, no âmbito do estado do 
Rio de Janeiro;
  • Projeto que declara o evento 
“Marcha para Jesus” como patri-
mônio cultural de natureza 
imaterial do estado do Rio de 
Janeiro.
Apesar de pressões para 
moderar suas ações, Alan 
Lopes mantém sua postura 
firme na fiscalização, consoli-
dando-se como uma pedra no 
sapato para alguns gestores da 
administração estadual.

Estado

A arrecadação de ICMS 
do Estado do Rio de 
Janeiro fechou 2024 
com um aumento 

real – já descontada a inflação 
– de 9,75% na comparação com 
o ano anterior. Ingressaram 
nos cofres públicos R$ 51,46 
bilhões no ano passado, ou 
seja, R$ 4,57 bilhões a mais do 
que em 2023. Entre os fatores 
decisivos para esse resultado 

estão as medidas adotadas 
pela Secretaria de Estado de 
Fazenda, como os chamados 
esforços adicionais de admi-
nistração tributária, que bus-
cam um maior nível de cum-
primento da legislação e, por 
consequência, um reforço na 
arrecadação para além de fato-
res externos, como a inflação 
ou a expansão da economia.
Em 2024, esses esforços 

adicionais foram responsáveis 
por uma receita adicional de 
R$ 1,27 bilhão. Uma iniciativa 
de destaque nessa área foi o 
monitoramento de grandes 
contribuintes, para incentivar 
a autorregularização.
– É com o que o estado recebe 
de impostos que temos con-
dições de manter e ampliar 
os serviços públicos em áreas 
como Saúde, Segurança, 

Educação, e tantas outras. A 
nossa política de gestão res-
ponsável dos recursos começa 
com uma arrecadação efi-
ciente – analisa o governador 
Cláudio Castro.
O ano passado também mar-
cou a consolidação de ações 
estruturantes implementadas 
pela Secretaria de Fazenda, 
como os trabalhos desenvol-
vidos pela Subsecretaria de 

Política Tributária e Relações 
Institucionais (SUBPOT) e a 
Superintendência de Aten-
dimento ao Contribuinte 
(SUACO), criadas em 2023. A 
SUBPOT teve atuações rele-
vantes nas discussões que leva-
ram à aprovação da Reforma 
Tributária e na atualização das 
legislações de concessão de 
benefícios fiscais.
Já com a SUACO, foi implantado 

um setor especialmente vol-
tado ao relacionamento com o 
contribuinte, proporcionando 
um contato mais próximo e 
permitindo que outros seto-
res da Receita se dedicassem 
a tarefas voltadas à fiscaliza-
ção com o uso da inteligên-
cia. Todas essas iniciativas tive-
ram o objetivo de melhorar 
o ambiente de negócios do 
Estado do Rio, ajudando a tra-
zer novos investimentos, que 
melhoram a arrecadação.
Contribuiu ainda para o 
aumento da receita o reajuste 
da alíquota modal do ICMS de 
18% para 20%, que entrou em 
vigor em 31 de março, e foi 
realizado por diversos esta-
dos, como uma maneira de 
reduzir parte das perdas causa-
das pelas leis complementares 
federais 192 e 194, de 2022. 
Essas legislações reduziram o 
ICMS de combustíveis, ener-
gia elétrica e telecomunica-
ções. O aumento do Produto 
Interno Bruto (PIB), o conjunto 
das riquezas do país, também 
colaborou para uma maior 
arrecadação.
Para 2025, a estimativa é de 
que o bom trabalho na área 
da arrecadação se mantenha, 
uma vez que a Lei Orçamentá-
ria prevê uma receita de ICMS 
de R$ 57,2 bilhões, superior 
à registrada no ano passado.
– Um dos pilares para que a 
arrecadação siga dando bons 
resultados é o investimento 
contínuo em tecnologia. É um 
elemento indispensável no tra-
balho da fiscalização e na rela-
ção com o contribuinte que 
precisa dos serviços da Sefaz 
– afirma o secretário de Estado 
de Fazenda, Leonardo Lobo.

Arrecadação de ICMS do Estado do Rio 
tem crescimento real de 9,75% em 2024

‘Gabinete do Pesadelo’: deputado Alan lopes  desmantela 
esquemas milionários de corrupção no Rio”

RIO DE JANEIRO

Polícia Civil faz operação 
contra esquema de falsas 
contas da Águas do Rio

A Polícia Civil realiza, na 
terça-feira (14), uma 
operação para desarti-

cular um esquema que aplicava 
golpes em clientes da Águas do 
Rio. As investigações começa-
ram a partir de uma denúncia 
da própria concessionária de 
que algumas pessoas estariam 
recebendo boletos de cobrança 
falsos. Os policiais cumprem 
mandados de busca e apreen-
são em endereços da Zona 
Norte do Rio e da Região dos 
Lagos. Os agentes da Delegacia 

de Repressão aos Crimes de 
Informática (DRCI) consegui-
ram identificar um homem que 
abriu uma empresa de nome 
semelhante ao da Águas do 
Rio para enganar as possíveis 
vítimas.
As investigações mostraram 
que ele abriu também con-
tas bancárias em nome da 
empresa que seriam usadas 
como beneficiárias dos boletos 
falsos. Assim, quando o cliente 
observasse o nome da compa-
nhia que estava realizando a 

cobrança, não perceberia que 
se tratava de um golpe.
O homem, que não teve o nome 
o nome divulgado, é investigado 
por outros casos de estelionato.
A Águas do Rio afirmou que 
vai colaborar com as investiga-
ções da Polícia Civil no apoio ao 
combate da tentativa de golpe 
contra os clientes e ressalta que 
não compactua com qualquer 
ação ilícita. A concessioná-
ria reforça que os clientes só 
devem realizar pagamentos nos 
canais oficiais da empresa.

OPERAÇÃO NO RIO

Polícia Civil investiga esquema de 
cobrança falsa da Águas do Rio com man-
dados na Zona Norte e Região dos Lagos.
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A Prefeitura de Saqua-
rema, no Rio de 
Janeiro, nomeou 
Fabrício Queiroz — 

ex-assessor parlamentar de 
Flávio Bolsonaro e acusado 
de envolvimento no caso das 
“rachadinhas” — para o cargo 
de Subsecretário de Segurança 

e Ordem Pública do município. 
A nomeação foi oficializada por 
meio da Portaria n° 200, publi-
cada no Diário Oficial de Saqua-
rema na segunda-feira, 13 de 
janeiro de 2025. No entanto, 
não há informações sobre o 
salário que Queiroz receberá 
no cargo, que é classificado 

como CCE-15 (Cargo Comis-
sionado do Executivo), o nível 
mais alto dentro da estrutura 
da prefeitura.
Queiroz ganhou notoriedade 
em 2020, quando foi preso 
sob suspeita de ser o principal 
operador de um esquema de 
“rachadinha” no gabinete de 

Flávio Bolsonaro, durante seu 
mandato na Assembleia Legis-
lativa do Rio de Janeiro (Alerj). 
Esse esquema, que envolve o 
desvio de parte dos salários 
de assessores para os políticos 
contratantes, foi investigado 
pela Polícia Federal. Contudo, 
em 2021, Queiroz foi liberado 
após cumprir prisão domici-
liar, e o caso foi arquivado no 
mesmo ano. Apesar disso, o 
ex-assessor ainda enfrenta 
pelo menos quatro processos 
em andamento, embora sem 
nenhuma condenação defini-
tiva até o momento.
Em 2022, Fabrício Queiroz ten-
tou a sorte na política, candida-
tando-se ao cargo de deputado 
estadual. No entanto, sua ten-
tativa não foi bem-sucedida e 
ele não foi eleito. Na ocasião, 
ele afirmou que, caso tivesse 
contado com o apoio da família 
Bolsonaro, teria sido “o depu-
tado mais votado do Rio de 
Janeiro”.
Recentemente, durante as elei-
ções municipais de 2024, Quei-
roz se lançou como candidato 
a vereador em Saquarema, 
mas novamente não obteve 
sucesso. Ele recebeu 588 votos 
válidos, ficando apenas como 
suplente na Câmara Municipal. 
Mesmo com o revés eleitoral, 
Queiroz conseguiu assumir um 
cargo de destaque na admi-
nistração municipal, gerando 
repercussão e questionamen-
tos sobre sua trajetória polí-
tica e os vínculos com a família 
Bolsonaro.

Ex-assessor Queiroz é nomeado 
subsecretário em SaquaremaOperação para libertar 

refém termina com mortos 
e presos em Búzios

Dois suspeitos mor-
reram e outros 
dois foram presos 

durante uma operação 
conjunta das Polícias Civil 
e Militar para libertar um 
refém, em Búzios, na Região 
dos Lagos, na segunda-feira 
(13). Os criminosos, ligados 
ao Comando Vermelho (CV) 
e oriundos dos Complexos 
da Penha e do Alemão, na 
Zona Norte do Rio, estavam 
envolvidos em um crime de 
extorsão mediante restri-
ção de liberdade no bairro 
Praia Rasa.
A Delegacia Antisseques-
tro, com apoio de poli-
ciais do 25º BPM (Cabo 
Frio), conseguiu identifi-
car a situação e realizar a 

operação. Ao chegarem no 
local, as equipes se depa-
raram com os suspeitos, 
resultando em um con-
fronto no qual dois deles 
morreram. Outros dois cri-
minosos foram capturados 
e autuados em flagrante 
por extorsão, tráfico de 
drogas e associação para 
o tráfico.
Na operação, foram 
apreendidos entorpecen-
tes, pistolas, munições de 
diversos calibres e rádios 
comunicadores. A vítima 
que estava sendo extor-
quida foi libertada sem feri-
mentos. As investigações 
continuam, com o objetivo 
de prender um outro mem-
bro do grupo criminoso 

  BÚZIOS 

Comemorações do 
Dia de São Sebastião 

movimentam Resende

RESENDE

A Igreja de São Sebastião, 
localizada na Avenida Alfredo 
Whately, no bairro Campos Elí-
seos, em Resende, já iniciou as 
comemorações para o Dia de 
São Sebastião, celebrado na 
próxima segunda-feira, 20 de 
janeiro. As festividades tiveram 
início no sábado, 11, com nove-
nas presididas por padres todas 
as noites em homenagem ao 
santo protetor contra a fome, 
a guerra e as epidemias.
Na terça-feira, 14, a novena 
será sobre "São Sebastião, 
Esperança e Acolhimento para 
os Migrantes", ministrada pelo 
padre Gaspar Pelegrini. No dia 
15, a novena "São Sebastião, 
Luz e Esperança aos Enfermos" 
será presidida pelo padre Nil-
son Santos. Já no dia 16, o tema 
será "São Sebastião, Inspiração 
e Força para os Jovens", com o 
padre Alex Soares. Na sexta-
-feira, 17, será a vez da novena 
"São Sebastião, Testemunho 
de Fé e Coragem no Martírio", 
ministrada pelo padre Toninho. 

No sábado, 18, a novena abor-
dará "São Sebastião, Testemu-
nha da Graça da Penitência", 
com o padre Wilson Rodrigues, 
SVD. No domingo, 19, o tema 
será "São Sebastião, Modelo 
de Peregrino de Esperança", 
presidida pelo padre Luiz Clau-
dio Moreira. Todas as nove-
nas acontecem às 19 horas 
e, após, será oferecida uma 
cantina com comidas típicas 
de quermesse.
Às 13 horas de domingo, 19, 
também será realizado o tra-
dicional show de prêmios em 
benefício à paróquia, com prê-
mios como fogão, televisão, 
máquina de lavar, geladeira 
e R$ 1 mil em dinheiro. Cada 
cartela custa R$ 10, e haverá 
rodadas extras.
Na segunda-feira, 20, as home-
nagens começam às 6 horas 
com o Angelus e a Oração do 
Santo Terço. Às 19 horas, será 
celebrada a missa com o pároco 
Paulo Sérgio Nogueira, seguida 
de uma procissão luminosa.
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“Sem previsão”, diz banca 
sobre resultado do 
concurso dos Correios

CONCURSO 

Ainda não há previsão 
para a divulgação dos 
resultados da prova 

objetiva do concurso dos Cor-
reios, realizado em dezem-
bro de 2024. A informação foi 
confirmada pelo Instituto Bra-
sileiro de Formação e Capaci-
tação (IBFC), responsável pela 
organização do certame, em 
entrevista ao Metrópoles.
O concurso dos Correios ofe-
receu 3,5 mil vagas, com salá-
rios que variam de R$ 2.429,26 
a R$ 10.302, para cargos de 
nível médio e superior. Mais 
de 1,6 milhão de candidatos 
se inscreveram, disputando 
as vagas. As provas ocorre-
ram no dia 15 de dezembro 
de 2024, e a divulgação dos 
resultados estava prevista 
para ocorrer 30 dias após 
a aplicação, ou seja, na ter-
ça-feira (14/1). No entanto, 
o IBFC informou que os 

resultados “provavelmente” 
não serão divulgados na data 
esperada.
A expectativa estava grande 
para a publicação dos resul-
tados, mas o IBFC não espe-
cificou quando eles serão 
efetivamente divulgados. 
Candidatos interessados 
ainda podem consultar o 
gabarito preliminar, que já 
foi liberado, e acompanhar 
as atualizações sobre o anda-
mento do concurso. Para 
mais informações, o Metró-
poles disponibiliza detalhes e 
orientações para quem deseja 
acompanhar o certame e suas 
próximas etapas.
A data prevista para a divul-
gação gerou grande expec-
tativa, mas a banca organiza-
dora pediu compreensão aos 
candidatos enquanto ajusta 
os detalhes finais para liberar 
os resultados.

O novo ministro-
-chefe da Secre-
taria de Comu-

nicação Social (Secom), 
Sidônio Palmeira, reagiu 
na terça-feira (14) aos 
boatos sobre novas regras 
da Receita Federal relacio-
nadas a operações finan-
ceiras. O governo foi acu-
sado de tentar aumentar 
impostos sobre a classe 
média, especialmente em 
relação a uma suposta tri-
butação do Pix, o que tem 
circulado como fake news 
por grupos da extrema-di-
reita. A Receita Federal 
negou essas acusações, 
ressaltando a importân-
cia da regularização fiscal 
no combate à lavagem de 
dinheiro.
Palmeira garantiu que não 
haverá impostos sobre o 
Pix, classificando as acu-
sações como criminosas. 
“Não existe, pela Cons-
tituição, imposto sobre 

movimentação financeira. 
Não haverá cobrança, 
isso é uma atitude cri-
minosa que causa receio 
em quem já enfrenta difi-
culdades”, afirmou. Ele 
também criticou a desin-
formação, destacando-a 
como o "grande mal da 
humanidade", responsá-
vel pela proliferação da 
extrema-direita.
Sidônio Palmeira foi 
nomeado nesta terça-
-feira pelo presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva, 
em cerimônia no Palácio 
do Planalto, substituindo 
Paulo Pimenta. A Receita 
Federal implementou, em 
janeiro de 2025, novas 
normas que aumentam a 
fiscalização sobre o uso 
do Pix, visando maior 
transparência nas tran-
sações financeiras, espe-
cialmente para pessoas 
e empresas com rendas 
mais altas.

Sidônio inicia gestão na Secom 
e desmente boatos sobre o Pix

POLÍTICAMuseu Nacional conclui 90% 
da reforma iniciada em 2020

Fechado para visitação 
desde 2020, o Museu 
Nacional de Belas 
Artes (MNBA) no Rio 

de Janeiro está com mais de 
90% da sua reforma concluída, 
segundo estimativas dos arqui-
tetos responsáveis. A obra, que 
é a maior já realizada no edi-
fício, tem como objetivo pre-
servar o patrimônio histórico 
e melhorar as instalações do 
museu, que guarda um dos 
maiores acervos artísticos do 
Brasil, com aproximadamente 
70 mil itens. Entre as obras 
mais emblemáticas, estão as 
telas Primeira Missa no Brasil e 
Batalha dos Guararapes, ambas 
de Victor Meirelles.
O museu, localizado na Praça 
da Cinelândia, celebrou, no dia 
13 de janeiro de 2025, o aniver-
sário de 88 anos da assinatura 
do Decreto-Lei 378/1937, que 
oficializou a criação da insti-
tuição. Para marcar a data, foi 

realizada uma palestra com 
os arquitetos envolvidos na 
reforma, que também está 
em andamento desde 2020. 
Apesar de o projeto estar em 
fase avançada, a reabertura 
completa está prevista para 
2026. No entanto, a diretora 
do museu, Daniela Matera, afir-
mou que ao longo deste ano 
haverá a realização de even-
tos nos espaços já liberados, 
como a lojinha, o café, o tea-
tro, além de liberar o funciona-
mento do centro de pesquisa 
e documentação.
Daniela também destacou que, 
apesar do fechamento para o 
público, as atividades culturais 
e educativas do museu nunca 
cessaram. "Fechados estamos, 
mas abertos também. Realiza-
mos eventos e atividades que 
extrapolam as nossas barreiras 
físicas, como um movimento 
constante de transborda-
mento", afirmou.

A reforma abrangeu diversos 
aspectos do edifício, como a 
restauração da fachada, que 
incluiu a recuperação de rele-
vos em terracota, baixos-rele-
vos e medalhões com retra-
tos de membros da Missão 
Artística Francesa. Além disso, 
esquadrias e vidros foram res-
taurados, e um novo sistema 
de proteção contra incêndios 
foi instalado. O prédio, inau-
gurado em 1938, foi original-
mente construído entre 1906 
e 1908, e foi o primeiro local 
da Escola Nacional de Belas 
Artes. O projeto arquitetônico 
de Adolfo Morales de Los Rios, 
responsável pela construção, 
inclui inúmeros elementos 
decorativos importados, como 
portões de ferro da Alemanha.
Um dos maiores desafios da 
reforma foi a recuperação da 
cúpula central. Inicialmente, 
previa-se demolir e reconstruir 
a estrutura, mas, após debates 

com o Instituto do Patrimônio 
Histórico e Artístico Nacional 
(Iphan), decidiu-se pela preser-
vação da cúpula, com imper-
meabilização e tratamento dos 
materiais. O projeto recebeu 
apoio de diversas instituições, 
como o Instituto Brasileiro de 
Museus (Ibram) e o Fundo de 
Defesa dos Direitos Difusos 
(FDD), que garantiram recur-
sos financeiros.
A principal pendência antes da 
reabertura será a reforma do 
sistema elétrico, com recursos 
do BNDES. A Shell, patrocina-
dora master, também finan-
ciará a climatização e a renova-
ção das atividades educativas 
e da exposição de longa dura-
ção. Além disso, a Associação 
de Amigos e Colaboradores 
do Museu Nacional de Belas 
Artes (ABA) está colaborando 
na atualização do acervo de 
arte contemporânea e no pro-
jeto para o cine-teatro.

 DISTRITO FEDERAL 

O governador Ibaneis 
Rocha (MDB) autorizou, 
na terça-feira (14/1), a 

criação da Subsecretaria de 
Saúde Mental, que será vincu-
lada à Secretaria de Saúde do 
Distrito Federal (SES-DF). O novo 
setor terá como foco principal 
o cuidado com a saúde mental, 
área que tem apresentado índi-
ces alarmantes. De acordo com 
a vice-governadora Celina Leão, 
cerca de 30% dos atendimentos 
nas Unidades de Pronto Atendi-
mento (UPAs) estão relaciona-
dos à saúde mental, o que gerou 
um alerta para a necessidade de 
ações específicas nesse campo.
Para compor os quadros da sub-
secretaria, foram nomeados 20 
médicos psiquiatras e outros 
profissionais foram remaneja-
dos para a pasta. A subsecreta-
ria será chefiada pela servidora 
Fernanda Figueiredo Falcomer, 

titular da SES-DF, que tam-
bém atua como conselheira no 
Comitê Distrital de Prevenção e 
Combate à Tortura do Distrito 
Federal.
A nova subsecretaria contará 
com seis frentes de atuação: 
a Diretoria de Atenção Psicos-
social, Gerência de Serviços de 
Atenção Psicossocial, Gerência 
de Desinstitucionalização, Dire-
toria de Organização de Servi-
ços de Saúde Mental, Gerência 
de Normatização do Cuidado 
em Saúde Mental e Gerência 
de Organização de Serviços de 
Saúde Mental.
A convocação dos novos servi-
dores e a oficialização da sub-
secretaria serão publicadas em 
breve no Diário Oficial do Dis-
trito Federal (DODF). A criação 
da pasta visa fortalecer o aten-
dimento e a gestão da saúde 
mental no DF.

GDF convocará 20 psiquiatras para 
nova Subsecretaria de Saúde Mental

O ministro de Minas e 
Energia, Alexandre 
Silveira, anunciou na 

terça-feira (14/1) que a mine-
radora saudita Ma’aden inves-
tirá R$ 8 bilhões em mapea-
mento geológico e pesquisas 
minerais no Brasil. A Ma’aden, 
que faz parte do Fundo de 
Investimento Público (PIF) da 
Arábia Saudita, planeja abrir 
seu primeiro escritório no 
Brasil, em São Paulo. O inves-
timento será direcionado ao 
mapeamento geológico do 
território brasileiro, o que 
promete trazer recursos sig-
nificativos ao país.
Silveira confirmou o investi-
mento após participar da ceri-
mônia de abertura do Future 
Minerals Forum, em Riade, na 
Arábia Saudita, onde também 
se reuniu com o ministro da 

Indústria e Recursos Mine-
rais saudita, Bandar Alkho-
rayef. O ministro brasileiro 
destacou que o Brasil carece 
de informações detalhadas 
sobre seu subsolo e que essa 
parceria pode ajudar no apro-
veitamento sustentável e ade-
quado dos recursos minerais.
Além disso, Silveira ressaltou 
que a mineração é essencial 
para a transição energética. 
O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva, em conversa com 
o príncipe herdeiro saudita, 
Mohammed bin Salman Al 
Saud, também foi informado 
de maneira positiva sobre 
essa cooperação bilateral, 
especialmente no setor de 
energia. Lula convidou o prín-
cipe para visitar o Brasil em 
2025, fortalecendo a relação 
entre os dois países.

Mineradora saudita investirá 
R$ 8 bi em pesquisa mineral

ECONOMIA
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          OPORTUNIDADES

O ano já começou com 
força total e, nesta 
semana, o Estado do Rio 

oferece 5.096 vagas de emprego, 
um aumento de quase 1.200 
oportunidades em compara-
ção com o período anterior. Há 
chances para diversos níveis de 
escolaridade, tanto para ampla 
concorrência quanto para pes-
soas com deficiência. Confira os 
detalhes.
A Secretaria Estadual de Tra-

balho e Renda (Setrab) divulga 
649 vagas de emprego, das quais 
84,7% estão na Região Metro-
politana do Rio. Destas, 117 são 
exclusivamente para pessoas 

com deficiência. Para se can-
didatar, é necessário compare-
cer a uma unidade do Sine com 
documentos de identificação, 
carteira de trabalho, CPF e PIS/
Pasep/NIT/NIS. Mais informações 
e endereços estão disponíveis no 
site da Setrab.
A Prefeitura do Rio, por sua vez, 

oferece 2.464 vagas. Destacam-
-se as mil vagas para operado-
res de telemarketing no bairro 
Camorim, na Zona Oeste, que 
exigem ensino médio com-
pleto, mas não pedem expe-
riência. Também há oportu-
nidades para atendentes de 
loja (190 vagas), repositores de 

mercadorias (89), cozinheiros 
(56), motoristas de reboque 
(20), atendentes de lancho-
netes (20), açougueiros (16) e 
nutricionistas (10).
Quem tem dificuldade de 

acesso à internet pode se 
cadastrar presencialmente em 
um dos sete postos de aten-
dimento da Prefeitura, loca-
lizados em diferentes bairros 
do Rio. Os candidatos devem 
levar RG, CPF, PIS e currículo. 
Os postos funcionam das 8h 
às 16h e oferecem a possibili-
dade de cadastro também para 
pessoas com deficiência, com 
586 vagas reservadas a esse 

público.
A Fundação Mudes também 

anuncia 764 oportunidades de 
estágio e 83 vagas para jovem 
aprendiz, com destaque para 
as áreas de Administração, 
Ciências Contábeis e Economia. 
A bolsa-auxílio pode chegar até 
R$ 2.000. Já o Centro de Inte-
gração Empresa-Escola (CIEE) 
Rio tem 1.136 vagas, sendo 587 
para alunos de nível médio e 
técnico e 777 para estudantes 
de nível superior, em cidades 
do estado como Barra Mansa, 
Macaé, Niterói e Rio de Janeiro. 
Os interessados devem se ins-
crever pelo site do CIEE.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Estado do Rio tem mais de 5 mil vagas 
de estágio, aprendiz e emprego abertas
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“O Rei Leão” ganha versão 
musical da Oficina Estilhaça 

 PROGRAMAÇÃO 

Manouche estreia "Manouche no 
Jardim" com Orquestra Imperial 

No dia 19 de janeiro, 
o Manouche estreia 
o projeto “Manou-

che no Jardim” no restau-
rante Camolese, no Jardim 
Botânico, com a Orquestra 
Imperial como convidada 
especial. A apresenta-
ção começa às 18h, com 
o cenário deslumbrante 
do pôr do sol no Jockey 
Club. A Orquestra Imperial, 
a big band mais animada 
do Brasil, promete levar 
alegria e romantismo ao 
público com um repertório 
cheio de suingue, latini-
dades e boleros. O show 

contará com a participação 
de artistas como Moreno 
Veloso, Nina Becker e 
Thalma de Freitas, entre 
outros.
Além do show de abertura, 
o projeto trará outras atra-
ções imperdíveis: no dia 23 
de janeiro, Alice Caymmi 
faz sua estreia com uma 
roda de samba, interpre-
tando canções de seu 
avô, Dorival Caymmi. Em 
março, após o carnaval, 
o Baile de Frevo com Davi 
Moraes e Moreno Veloso 
também promete agitar o 
público (data a confirmar).

A Orquestra Imperial, com 
seu time de músicos talen-
tosos e figurinos criativos, 
já se apresentou em diver-
sos países e é reconhecida 
por sua irreverência e cria-
tividade. Com um reper-
tório que inclui sucessos 
como “Nasci para Bailar” 
e “Beija Me”, o show será 
uma experiência única e 
inesquecível.
SERVIÇO
Data: 19 de janeiro, 18h
Local: Jardim da Camolese 
(Rua Jardim Botânico, 983)
Ingressos: R$65 (solidário) 
| R$130 (inteira)

Pátio Alcântara apresenta programação 
musical gratuita em janeiro

O Shopping Pátio Alcân-
tara preparou uma 
programação musical 

especial para animar o mês de 
janeiro com eventos gratuitos 
na Praça de Alimentação. Com 
atrações para todos os gostos, 
a programação será um ótimo 
ponto de encontro para quem 
busca diversão e boa música.
No dia 17 de janeiro, das 16h 
às 20h, acontece o Baile da 
Helô, evento dançante vol-
tado para a terceira idade, 
com um repertório animado 
para agitar a pista de dança. 

No dia 24 de janeiro, das 18h 
às 21h, o Happy Hour com 
Dinucci traz o melhor do pop 
rock nacional e internacional. 
Já no dia 25 de janeiro, das 
17h às 21h, a cantora Sandra 
Vergara apresenta um show 
com clássicos dos anos 70, 
80 e 90, perfeito para os fãs 
de flashbacks. Para encerrar 
a programação, no dia 31 
de janeiro, das 18h às 21h, o 
Happy Hour com Adriana Biar 
mistura MPB, pagode e ser-
tanejo, garantindo um clima 
eclético e descontraído.

Com eventos gratuitos e um 
ambiente acolhedor, o Pátio 
Alcântara é o destino ideal 
para quem deseja aproveitar 
boa música e momentos de 
lazer em São Gonçalo.

Serviço – Programação Musi-
cal no Pátio Alcântara**  
Datas: 17/01, 24/01, 25/01, 
31/01  
Local: Praça de Alimentação, 
São Gonçalo  
Entrada: Gratuita  
Informações: WhatsApp (21) 
97045-8873

Uma das histórias 
mais icônicas 
dos estúdios 
Disney ganha 
prática de mon-

tagem produzida pela Ofi-
cina Estilhaça no início de 
2025. De 14 à 23 de feve-
reiro “O Rei Leão” ganha 
musical no Teatro Cesgran-
rio, Rio Comprido (RJ) com 
sessões sempre às 19h nas 
sextas e sábados, e às 18h 
aos domingos.
O musical conta as aventuras 
do jovem leão Simba, her-
deiro de seu pai Mufasa. O 
tio malvado de Simba, Scar, 
planeja roubar o trono de 
Mufasa atraindo pai e filho 
para uma emboscada, da 
qual Simba consegue esca-
par. Com a ajuda de seus 
amigos, Timão e Pumba, ele 
reaparece como adulto para 
recuperar sua terra, que foi 
roubada e transformada em 
um território cheio de hie-
nas carniceiras e cruéis. Uma 
história que envolve luta, 
amor e autoconhecimento, 
pelo caminho da ancestra-
lidade, da amizade e da 
família.
“O Rei Leão é a minha his-
tória preferida da infância. 
Eu era aquele menino da 
década de 90 com fita VHS 
que via e revia mil vezes 
o filme até romper a fita. 
Sempre considerei essa 
história, definitivamente, a 
história da minha vida. As 

canções, as lições… acre-
dito que podem ajudar a 
formar muitos corações com 
o que considero ser o que 
temos de mais importante: o 
autoconhecimento. Se sabe-
mos quem somos, somos 
imbatíveis”, conta o diretor 
Matheus Raineri.
O diretor desejava que o 
musical fosse seu primeiro 
espetáculo com a Oficina 
Estilhaça, e agora retorna 
para uma temporada cheia 
de novidades.
“A história é a mesma con-
tada no filme, mas com 
alguns enfoques novos. 
O espetáculo apresenta 
mais referências africanas 
e ancestrais, o que o ter-
ritorializa. O que mais me 
impressiona na história é 
a força da família, e com-
preender de onde viemos 
é uma revolução”, conta. 
A produção é inteiramente 
independente, com quase 
50 atores compondo o 
corpo do espetáculo. 
Gabriel Macedo e Marina 
Andrade interpretam Simba 
e Nala. Layla Santos inter-
preta Rafiki, Scar é vivido 
por Luís Miguel, e Timão 
e Pumba ficam a cargo de 
Benjamin Falcão e João 
Marcelo. Heitor Falcão e 
Arthur Gomes se revezam 
como Simba Jovem, e Isa-
belle Araújo e Manu Safo 
como Nala Jovem.
Os ingressos para “O Rei 

Leão” estão à venda pelo 
https://bileto.sympla.com.
br/event/101632?share_
id=1-copiarlink.
Outras informações do 
espetáculo no https://
w w w. i n s t a g r a m .c o m /

oficinaestilhaca/

O REI LEÃO
Teatro Cesgranrio
Rua Santa Alexandrina, 
1011, Rio de Janeiro - Rio 
de Janeiro

Temporada: 14 a 23 de 
fevereiro
Dias e horários: Sextas e 
sábados às 19h, e domingo 
às 18h
Ingressos: R$70 (inteira) e 
R$35 (meia)

Duração: 135 min
Gênero: Musical
Classificação: Livre
Venda de ingressos: https://
bileto.sympla.com.br/even-
t/101632?share_id=1-co-
piarlink 

‘Mulheres Artistas de Niterói 
Apresentam’ reúne talentos 
femininos do Rio e Niterói

Após dois meses de 
intensa imersão, as 12 
artistas selecionadas 

para a 3ª edição da residên-
cia artística ‘MANA – Mulheres 
Artistas de Niterói Apresen-
tam’ lançarão a Live Session 
e o EP ‘Reencontro’, nos dias 
22 e 23 de janeiro, respecti-
vamente. O projeto, realizado 
pela Rebuliço com fomento do 
Programa Funarte Retomada 
2023 – Música e patrocínio da 
União Brasileira de Composi-
tores (UBC), terá como base 
quatro faixas que exploram 
sonoridades como lo-fi, MPB, 
afrobeats e dancehall, sempre 
com uma abordagem pop.
Flávia Salles, idealizadora do 
MANA, destaca que o nome 
‘Reencontro’ reflete a jornada 
das artistas no projeto, onde 

muitas enfrentaram dificulda-
des para se reconectar com 
sua música. "Durante a resi-
dência, elas criaram essas fai-
xas juntas, um processo que as 
ajudou a se reencontrar artis-
ticamente", comenta Flávia.
A residência foi dividida em 
quatro etapas: Capacitação 
e Composição, Composição 
Coletiva, Desenvolvimento de 
Arranjos e Ensaios, e Gravação 
da Live Session. Durante o pro-
cesso, as participantes compu-
seram 16 faixas coletivamente, 
das quais foram selecionadas 
quatro para a gravação.
O MANA, criado em 2020, 
busca promover o protago-
nismo feminino na música. A 
edição deste ano selecionou 
seis participantes de Nite-
rói e seis do Rio de Janeiro. 

O projeto já lançou dois EPs, 
Lugar da Mulher e Ecoar, dispo-
níveis nas plataformas digitais.
As artistas participantes desta-
cam a importância do MANA 
em suas carreiras. DJ Bia Mar-
ques, por exemplo, relata que 
o projeto a ajudou a explo-
rar novas áreas da música, 
enquanto a cantora e pro-
dutora Helena Peres afirma 
que o MANA a ajudou a se 
firmar como artista e enten-
der a escassez de mulheres 
no mercado musical.
Serviço: Lançamentos EP 
‘Reencontro’, live session e 
aftermovie:
22/01 às 20h - Session
23/01 às 00h - EP
27/01 às 10h - Aftermovie
Local: YouTube MANA Música
Spotify MANA Música
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Aos 18 anos, João 
Fonseca teve a 
estreia dos sonhos 
na chave principal 

do Australian Open. Na terça-
-feira (14), o brasileiro enfren-
tou o russo Andrey Rublev, 
número 9 do mundo, e garan-
tiu uma vitória espetacular 
por 3 sets a 0, com parciais 
de 7/6 (1), 6/3 e 7/6 (5). Além 
de dominar a partida com 
sua técnica refinada e matu-
ridade de veterano, Fonseca 
encantou o mundo do tênis, 
protagonizando lances incrí-
veis. Com essa vitória, o bra-
sileiro também conquistou 
uma importante premiação 
de 125,6 mil dólares (aproxi-
madamente R$ 767 mil), que 
é concedida aos atletas que 
avançam à segunda rodada 
do torneio em Melbourne.
Em 2025, o Australian Open 

distribuirá um total de 59,3 
milhões de dólares (cerca de 
R$ 362,1 milhões) aos atletas 
participantes, marcando um 
aumento de 11,56% na pre-
miação em relação ao ano 
anterior. Os campeões de sim-
ples receberão 2,1 milhões de 
dólares (aproximadamente R$ 
12,8 milhões), enquanto os 
jogadores eliminados na pri-
meira rodada da chave princi-
pal levarão para casa 82,9 mil 
dólares (R$ 506,9 mil).
Na segunda fase do torneio, 
João Fonseca, que entrou 
provisoriamente no top 100 
do ranking ATP após a vitória 
sobre Rublev, enfrentará o ita-
liano Lorenzo Sonego, 55º do 
mundo. O vencedor deste con-
fronto, marcado para quarta-
-feira (15), garantirá uma pre-
miação de 182,1 mil dólares 
(mais de R$ 1,1 milhão).

A premiação do Australian 
Open 2025, por fase, será 
distribuída da seguinte forma 
para os jogadores de simples:
Primeira rodada: 82,9 mil 
dólares
Segunda rodada: 125,6 mil 
dólares
Terceira rodada: 182,1 mil 
dólares
Oitavas de final: 263,8 mil 
dólares
Quartas de final: 417,7 mil 
dólares
Semifinais: 691 mil dólares
Vice-campeão: 1,1 milhão de 
dólares
Campeão: 2,1 milhões de 
dólares
As premiações para duplas e 
duplas mistas também foram 
detalhadas, com valores signi-
ficativos para os campeões e 
vices, reforçando o prestígio 
do Grand Slam.

A renovação do contrato 
de Payet está em pauta 
no Vasco. Com vínculo 

até meados de 2024, o francês 
faz parte da lista de jogadores 
cuja permanência a diretoria 
planeja garantir neste início de 
temporada.
Contratado em agosto de 2023, 
Payet é o jogador com o maior 

salário do elenco e teve seu 
melhor momento no início de 
2024, com boas atuações no 
Campeonato Carioca e na Copa 
do Brasil. No segundo semestre 
do ano passado, seu desempe-
nho caiu e ele enfrentou lesões, 
mas ainda teve bons momentos, 
como na vitória contra o Bahia, 
o que animou a diretoria.

O Vasco busca manter o meia 
até o final de 2024, mas a reno-
vação dependerá de um acordo 
com Payet. Uma das opções é 
renovar o contrato até dezem-
bro e dividir o alto salário do 
francês. Outra possibilidade é 
o jogador aceitar uma redução 
salarial.
A permanência de Payet é 
importante para fortalecer o 
elenco, que disputará o Carioca, 
a Copa do Brasil, a Sul-Ameri-
cana e o Brasileirão. Mesmo 
começando a temporada como 
reserva, Payet é visto como 
versátil pela comissão técnica, 
podendo atuar também como 
falso 9. O Vasco espera che-
gar a um acordo nas próximas 
semanas, caso os valores e a 
renovação sejam definidos. 
Desde sua chegada, Payet 
marcou sete gols em 58 jogos.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Volta Redonda e Fluminse se enfrentam 

nessa quarta-feira (15), às 21h30  (horário 
de Brasília), no Estádio Raulino de Oliveira 
(Volta Redonda, RJ), pelo Campeonato 
Carioca.

Volta Redonda X Fluminse

Australian Open: veja quanto João 
Fonseca já garantiu de premiação

Vasco negocia extensão do contrato 
de Payet até o fim deste ano

DIA DE JOGO

Papo de 
BOLEIRO
POR AMAURY OLIVEIRA 

 COLUNA 

Botafogo busca reforços para 
suprir as perdas de jogadores

Ontem houve a reapresen-
tação do elenco principal 
visando a temporada de 

2025. O dono da SAF, Jhon Tex-
tor, faz as negociações direta-
mente com jogadores. Textor 
procura também um técnico. 
Para substituir Tiquinho Soares, 
o Botafogo abriu negociação 
como staff do atacante colom-
biano Cucho Hernández de 25 
anos. O atleta joga atualmente 
no Columbus Crew, clube per-
tencente à liga MLS que é a 

principal entidade do futebol no 
Estados Unidos. Na eleição que 
a liga fez em 2024, Cucho ficou 
em segundo lugar, só perdendo 
para Leonel Messi. Cucho é um 
atacante que joga flutuando 
pelas beiradas do campo, 
fazendo diagonal para a área 
adversária. O Staff do Botafogo 
está otimista em concretizar a 
transação, pois os contratados 
na liga Americana (Gregore e 
Almada) foram bem-sucedidos 
com o manto Alvi Negro.  

O meia Bitello não se reapresen-
tou ao Dínamo de Moscou. Ficou 
no Brasil aguardando o desfecho 
da negociação que o Botafogo 
faz com o time russo. A primeira 
proposta de 12 milhões de euros 
foi rejeitada. O CEO da Estrela 
Solitária reenviou outra pro-
posta mais robusta. O Dínamo 
deve dificultar a saída do meia 
atacante, pois Bitello é titular e 
um dos principais jogadores 
do clube. O time está a quatro 
pontos do primeiro colocado 

e em quarto lugar no cam-
peonato. A solução pode ser 
demorada, pois o acordo feito 
entre o jogador e o Dínamo 
sobre a guerra entre Rússia x 
Ucrânia, se continuasse, o joga-
dor poderia ser negociado para 
outro mercado. É nesse acordo 
que Bitello está se baseando. 
Se as partes tencionarem, o 
caso pode acabar na FIFA.
A saída de Almada, Luiz Hen-
rique e Igor Jesus para o Lion 
foi sacramentada. O dono da 

SAF falou que o destino dos 
três atletas está baseado no 
acordo na época da compra, 
ficando estabelecido que eles 
iriam para o time francês. O 
Staff do Luiz Henrique está 
questionando com o CEO do 
Botafogo em função de haver 
propostas da Fiorentina/Itália 
e de dois clubes da Inglaterra. 
Igor Jesus recebeu propostas 
de alguns times da Premier 
League. Seu Staff prefere que 
o jogador vá para a Inglaterra. 

Treinador, reforços e premiação:  
Botafogo tem cenário de indefinição

O ano de 2025 começa para 
o elenco do Botafogo, que 
venceu a Libertadores e o 

Brasileirão, mas o cenário atual 
é de grande indefinição. A rea-
presentação dos jogadores acon-
teceu na terça-feira, no Espaço 
Lonier, mas sem treinador, sem 
reforços anunciados e com 12 
saídas confirmadas. O grupo de 
jogadores chegou a ameaçar não 
se reapresentar após o atraso 

no pagamento da premiação, o 
que gerou tensão entre os atle-
tas e a diretoria. A situação já é 
complexa com a saída do téc-
nico Artur Jorge, que aceitou 
uma proposta do Al-Rayyan, no 
Catar, após mais de 20 dias do 
último jogo. André Jardine foi 
sondado, mas preferiu perma-
necer no América do México. O 
clube agora foca na contratação 
de um novo treinador, embora 

os nomes ainda sejam mantidos 
em sigilo. Em relação ao elenco, 
o Botafogo conseguiu manter a 
base do time titular, mas perdeu 
12 jogadores, incluindo Rafael 
(aposentado), Tchê Tchê, Marçal, 
Adryelson, Pablo, Gatito Fernán-
dez, Óscar Romero, Eduardo, 
Hugo (emprestado), Tiquinho 
Soares, Luiz Henrique e Thiago 
Almada. Apesar da expecta-
tiva de novos reforços, até o 
momento, a diretoria não anun-
ciou contratações, embora 
tenha negociações bem enca-
minhadas com o zagueiro Jair, 
do Santos, e o goleiro Léo Linck, 
do Athletico-PR. Além disso, o 
atraso no pagamento da pre-
miação da Libertadores e outros 
valores, como o 13º salário e 
férias, segue como um ponto 
de tensão, com os jogadores 
cobrando que as pendências 
sejam resolvidas.

Jogador BITELLO


